

Antrag Nr. 04-F-01-0048
16 Büro der STVV

Betreff:

Dringliche Anfrage der SPD-Stadtverordnetenfraktion zur gemeinsamen Sitzung des Ältestenausschusses und des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung am 12.08.2004 betr. Luisenhof

Antragstext:

Ist dem Magistrat bekannt, dass Karstadt am Standort Luisenstraße in Zukunft ein Sporthaus betreiben will?

Wie würde sich diese Nutzungsänderung auf das Konzept und die Attraktivität des geplanten "Luisenhofs" auswirken?

Inwiefern sind von diesen Planungen die vertraglichen Vereinbarungen zwischen der Landeshauptstadt Wiesbaden und Karstadt berührt?

Begründung:

Wiesbaden, 12.08.2004

Axel Imholz
Geschäftsführer